

Unser Jahresrückblick auf das Jahr 2022

Kinderträume Ghana e.V.

Mit seinen helfenden Händen!

*Wir sagen DANKE für ein weiteres ereignisreiches Jahr mit
unglaublicher Unterstützung!*

„Alleine geht man schnell, doch gemeinsam geht man weit!“

Und wieder ist ein weiteres Jahr vorbei. Die Pandemie ist noch nicht ganz vorbei – auch nicht in Ghana. Doch Lockdowns und Schulschließungen gehören zum Glück in Ghana nicht mehr zur Tagesordnung. Doch leider haben die letzten 2 Jahre ein Land wie Ghana sehr geschwächt. Die ohnehin schon immer bestehende Inflation hinterlässt seine Spuren. Für uns war es 2022 leider aus privaten und beruflichen Gründen noch nicht möglich, wieder nach Ghana zu reisen. Uns sind diese regelmäßigen Reisen sehr wichtig, und deshalb ist im März 2023 wieder eine Reise geplant. Ein paar von uns sehen vor Ort nach dem Rechten und bringen persönlich Spendengelder mit. Das letzte Mal waren wir vor der Pandemie 2019 vor Ort in Ghana. Umso wichtiger war und in den vergangenen zwei Jahren der stetige Austausch von Bildern, Videos und Informationen. Bitte wundern Sie sich nicht – die Bildqualität ist teilweise etwas reduziert, da die Bilder von den Menschen vor Ort stammen. Spätestens in der nächsten Reise bringen wir wieder viel wunderschönes Bildmaterial mit, um direkt zu zeigen, wie sehr die Butterfly International School wächst und wie sehr es uns am Herzen liegt, dass jeder Cent auch ankommt.



Die Anzahl der Kinder hat in den letzten 2 Jahren sehr variiert. Sie liegt zwischen 320 und 370 Kinder. Viele Kinder wurden von der Schule genommen, um auf der Straße Dinge zu verkaufen, um Geld für die Familie zu verdienen oder um im Haushalt zu helfen. Da ist oft die Bildung für die Menschen vor Ort zweitrangig.



Doch wir sind froh, dass auch in der Pandemie es noch Freiwillige aus Europa gegeben hat, die ein Volunteering in der Butterfly International School absolviert haben. Für die Kinder ist es nach wie vor etwas Besonderes, Menschen mit heller Hautfarbe so nah bei sich zu haben.



Das waren die Ziele für 2022:

- **Eine weitere Reise nach Ghana**
- **Ausbau und Einrichtung des dritten Gebäudes**
- **Finanzierung der laufenden Kosten**
- **Ausstattung der Schule mit weiteren Computern und Büchern**
- **Anschaffung neuer Möbel**

Eine weitere Reise wird Anfang 2023 sofort geplant.

2022 stand der Fokus im Reparieren und Einrichten.



Viele Dinge müssen aufgrund von Abnutzung erneuert werden. Vor allem unser Spielplatz wird tagtäglich seit vielen Jahren von den Kindern benutzt und muss somit regelmäßig repariert werden. Auch einige Stühle und Tische mussten ausgetauscht werden, sowie die besonderen Spültoiletten regelmäßig mit Ersatzteilen erneuert werden.

Zudem wurde 2021 ein weiteres Gebäude errichtet. Sie sehen es hier im folgenden Bild.



Außen war das Gebäude zu Beginn des Jahres fertig. Jetzt wurde dieses Jahr der Innenausbau begonnen. Leitungen wurden gezogen, Böden wurden gelegt, Wände gestrichen und vor allem die Einrichtung besorgt.



Es entsteht hier eine neue Küche, sowie Räume, die als Bücherei dienen werden und ein Ort sein sollen, an dem vor allem unsere größeren Schüler/Innen einen Lernplatz haben werden.



All diese Einrichtung wird bei Einheimischen gekauft und von Einheimischen gebaut. Die Bilder, die uns vom Kauf bis zur Errichtung erreichten, lösten bei uns ein großes Schmunzeln aus. Ladungssicherheit beim Transport wird in einem Entwicklungsland wie Ghana nicht groß geschrieben. Seht selbst....





Als mittlerweile großes Problem wird auch der Zustand der Straße, an der die Schule liegt, gesehen. Als das Grundstück 2012 gekauft wurde, bestand diese Gegend aus Feldern und einer Einöde. Mittlerweile jedoch gehört diese Gegend zu einem komplett bebauten Vorort der Hauptstadt Accra. Die Straßenverhältnisse sind jedoch weiterhin sehr schlecht und durch die jährliche Regenzeit stark geprägt. Das Wasser kann nur gewisse Wege fließen. Dadurch wird die Straße immer mehr ausgewaschen und wird immer schlechter befahrbar. Die Menschen vor Ort haben nicht die Mittel und Möglichkeiten, diese Situation zu ändern.



Somit wurde mit schwerer Handarbeit die Straße befestigt mit Beton und Kiesstreifen.





Ansonsten wird weiterhin wie die letzten Jahre getanzt, gelacht, Fußball gespielt, täglich warm gegessen, getrommelt, sowie gelernt.



Wir sind stolz, auch dieses Jahr wieder Schulabgänger der Junior High School mit einem hoffentlich gutem Abschluss verabschieden zu dürfen. Unsere ersten Schulabgänger vom letzten Jahr haben alle den Abschluss geschafft und haben so die Möglichkeit auf eine Ausbildung oder eine weiterführende Schule. Wir sind sehr stolz darauf.



Auch Elterntreffen stehend 1 x im halben Jahr an. Hier werden alle Anliegen besprochen und auch die aktuellen Probleme gelöst. Wir selbst waren auch bereits mehrfach bei einem solcher Treffen vor Ort.



Dieses Jahr waren wir auch wieder auf dem St. Martinszug, sowie beim tollen OpenAir Kino in Burghausen vertreten. Ganz nach unserem Motto – „Esst's und trinkts für Ghana“







Wir freuen uns sehr, dass wir Ihnen zumindest einen kleinen Einblick geben können – auch wenn wir 2019 das letzte Mal vor Ort waren. Und wir freuen uns noch mehr, Ihnen bald noch mehr direkt vor Ort berichten können.

Unsere Ziele für 2023:

- **Eine weitere Reise nach Ghana im März 2023**
- **Finanzierung der laufenden Kosten**
- **Ausstattung der Schule mit Computern**
- **Weiter Durchführung von Reparaturen**
- **Reparatur des Schulbusses**
- **Schulfest veranstalten**
- **Auszahlung eines Lehrer/Innen-bonus**



Wir, der Kinderträume Ghana e.V. sagen auch dieses Jahr aus tiefstem Herzen **DANKE**, für Eure Unterstützung, für Eure Hilfe, für Euer Vertrauen in 2022 und freuen uns auf ein weiteres hoffentlich erfolgreiches neues Jahr, in dem wieder neue Schritte gegangen werden.

Bei weiteren Fragen erreichen Sie uns:

info@kindertraeume-ghana.de

www.kindertraeume-ghana.de

**Ihr Kinderträume Ghana e.V.
mit all seinen helfenden Händen**

